

Medienmitteilung vom 12. Juni 2025

## **Dornach: Gefährliche Fahrweise führt zu Auffahrkollision zwischen Motorrad und Auto – die Polizei sucht Zeugen**

**Auf der Gempenstrasse zwischen Dornach und Gempen kam es am Mittwochabend zu einer Auffahrkollision zwischen einem Motorrad und einem Auto. Zuvor soll ein entgegenkommender, grauer BMW X3 oder X5, auf der falschen Fahrspur unterwegs gewesen sein. Die Polizei sucht Zeugen.**

Am Mittwoch, 11. Juni 2025, kurz nach 18 Uhr, war ein Automobilist auf der Gempenstrasse in Dornach, in Richtung Gempen unterwegs. Gemäss ersten Aussagen des Fahrzeuglenkers sei ihm ein silberner oder grauer BMW X3 oder X5, teilweise auf seiner Fahrspur fahrend, entgegengekommen. Um eine Kollision mit diesem Auto zu verhindern, musste der Automobilist stark abbremsen. Der hinter ihm fahrende Motorradlenker kollidierte folglich in das Heck des Autos und stürzte. Nach dem Sturz begann das Motorrad zu brennen an und musste durch Angehörige der Feuerwehr Dornach gelöscht werden. Der Motorradlenker verletzte sich dabei leicht. Für die Lösch- und Bergungsarbeiten musste die Gempenstrasse für rund eine Stunde gesperrt werden. Das Motorrad wurde durch einen Abschleppdienst aufgeladen und abtransportiert. Der/Die entgegenkommende Automobilist/in fuhr in Fahrtrichtung Dornach weiter. Die Polizei hat Ermittlungen zur Identität dieser Person aufgenommen und sucht in diesem Zusammenhang Zeugen.

Personen die zur entgegenkommenden Person, sachdienliche Angaben machen können, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn zur melden, Telefon 032 627 81 17.

Für Rückfragen: Thomas Salzmann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, [medien@kapo.so.ch](mailto:medien@kapo.so.ch)  
Medienmeldungen unter [polizei.so.ch](http://polizei.so.ch), Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.  
Folgen Sie uns auch auf   